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幹事 酒井 宏 
 

⑴11月17日の「夜間通常例会」は会

員増強、Ｒ財団・米山記念奨学委

員会の担当ですが、地区米山記念

奨学委員長黒沢勝昭氏（札幌单

RC）にゲスト卓話をお願いしてい

ます。当日は「ボジョレー・ヌー

ヴォー解禁日」です。恒例により飲食を伴う夜間例

会として個人負担をお願いする予定です。 

⑵次回、11月3日は祝日休会です。翌週はデンソー工

場見学の移動例会の関係から、本日会報№2075・

2076合併号を配付します。帰りには弁当と会報をお

持ち帰りください。会報編集に当たっては、担当委

員会、特に田中敬二会員、加藤正浩会員にたいへん

ご苦労をお願いしています。感謝とお礼を申し上げ

ます。 

⑶米山学友会定期総会が、11月5日（土）札幌東京

ドームホテルで開催されます。会費は8,000円となり

ますので、希望者は幹事までお知らせください。 

⑷第2回パスト会長会議を11月中に西洋軒で開催予定

です。詳細は、別途お知らせします。 

職業奉仕委員長 大澤雅松  
   

 11月10日は職業奉仕委員会担当の

「デンソーエレクトロニクス企業訪

問移動例会」となっていますので、

間違いないようにお願いします。直

接、デンソーに行かれる方は正午ま

で、乗合を希望する方は11時40分に

ANAクラウンプラザホテル千歳にお集まりください。

乗合の方は大澤と榊原会員、沼田会員、宮本会員の車

に分乗して会場に参ります。よろしくお願いします。  

副会長 藤本 敏廣 

 
 今村会長は「分収造林・ロータ

リーの森林」の入口まで来ました

が、緊急業務が入り、急遽会社に戻

りましたので、私からご挨拶を申し

上げます。 

 今朝はたいへん寒い中、「分収造林・ロータリーの

森林」下枝落とし作業にご参加いただきありがとうご

ざいます。作業の詳細は環境保全委員会の担当者から

お話がありますが、事故のないようにお願いします。 

 細川ガバナー年度（2012～13年度）の第7グループ

ガバナー補佐候補を当クラブから選出することになっ

ており、選考作業を進めてきましたところ、佐々木昭

PCにお願いした結果、快諾をいただきました。先の理

事会において了承されましたので、地区への報告をし

たところです。佐々木昭PCは、多くの公務をもつ立場

であり、ガバナー補佐はたいへんです。クラブの代表

でありますので、会員皆様のご支援をお願します。 

 今年も残すところ少なくなり、寒さ厳しい季節に

向っておりますので、身体には十分ご注意ください。

あと2ヶ月で年が変わります。いろいろな面でご留意

いただきたいものと思っています。本日は、本当にご

苦労さまです。  

本日の例会 （1１月１0日 第１８回）移動例会、企業訪問（デンソ―工場見学） 担当：職業奉仕委員会 

～㈱デンソーエレクトロニクス～        
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～ 11月はロータリー財団月間 ～ 

２０１1年～２０１2年度 

第1７回（通算２１８９回）例会報告 

 
日時：２０１1年10月27日 7：0０～8：0０ 

場所：分収造林・ロータリーの森林（もり） 

プログラム：早朝移動例会「分収造林の整備」 

担当：環境保全委員会 

司会 ：ＳＡＡ・プログラム委員長 下山 徹哉 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

副会長挨拶 

幹事報告 

（移動例会ですので、ロータリーソング、四つの

テスト、友情の握手タイムは割愛します）  

委員会報告 
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次年度幹事 沼田常好 

 
○指名委員会メンバーについて 

        

 会長ノミニー選考に当たり、先に

選出方法については「指名委員会」

によると決定し、10月20日の理事会

において、指名委員会メンバーを選考し了承されまし

たので発表します。 

 経験豊富な会員として、佐々木昭会員、村上光輝会

員、中堅的な会員として齋藤博徳会員、宮本伸司会

員、比較的経験の浅い方として菅原正行会員、祓川勝

文会員の6名に幹事役として副幹事の私、沼田常好が

当たります。  

 

会長エレクト 村田研一 
 

○新会員入会について 

  

 会員増強委員会を中心に新入会員

の勧誘を行っていますが、この度、 

 医療法人社団 三上内科呼吸器科ク

リニック理事長・院長 

 三  上   洋 氏（６３歳） 

 千歳市東郊１丁目４－１８ 東郊メディカル１階 

が12月から入会していただくことになりました。本

日、会員選挙の通知がされる予定です。  

環境保全委員長 村上倫行 

 
 本日、天気は晴れですが非常に寒

い朝です。本日の作業は分収造林の

单側5～6列目の下枝落としです。下

枝落としの要領は、これまで何回も

行ってきましたが、切り落とす枝の

下から鋸を入れ、それから上から切

り落とす要領です。二人一組で入

り、一人が枝を落として、もう一人

が切り落とした枝を指定場所に集積して下さい。お願

いします。 

 平間副委員長と川端会員には、本日の例会を行うに

当たり、草刈りなど分収造林の管理を行っていただい

ています。お二人にはたいへん頑張っていただきまし

た。ありがとうございます。  

 

千歳ＲＣ分収造林組合長 丹治秀一 

 
 国際ロータリー第2510地区千歳RC

分収造林組合員の皆さん、おはよう

ございます。本日は、肌寒い朝です

が多くの会員にお集まりをいただ

き、ありがとうございます。先人は

「あそこの親父はよく山を見て歩い

ていたが、山の木は素晴らしく育っ

ており、立派な山ができている」と

お話されます。クラブの分収造林も会員の皆さんに手

を掛けていただき、18年でこれほどまでに立派な山に

育てていただきました。これは、先輩たちをはじめ皆

様の大きな貢献であり、また千歳クラブ会員の「絆」

のお陰と思っています。本日は、佐藤秀雄PGにも参加

いただいています。これほどうれしいことはありませ

ん。木を触っていただくだけで木は大きく育つようで

す。そのような気持ちで手入れしていただきますよう

お願いいたします。 

 

◇上井ＰＣ「熊避け鈴」で安全対策 

 最近、千歳市内で「熊出没」の目撃情報が多くある

ところから、上井昭一PCが分収造林での早朝例会での

作業の安全確保のために、大型鈴を持参し、例会前に

鈴を鳴らし続けていただきました。時には点鐘の代わ

りにもなりました。  

分収造林の整備(下枝落とし) 

作業前の打ち合わせ、安全確認ヨシ!! 

早速、作業開始!! 
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ハイ！ポーズで記念写真（撮影:齊藤 博徳会員） 

 お弁当と会報を貰って終了。お疲れ様でした!! 

キノコ鑑定中(^^)/       ３人力で大木もヨイショ！      

動物も植物も骨が折れます･･･？     



4 

 

えていただきました。 

 曙会員は、ロータリーを良く知り、人望も厚く、会

員減少が続く中で当クラブを担う人物として期待され

ていましただけに「巨星落つ」そのもので残念でなり

ません。安らかにお眠りください。合掌。 

 10月11日、タウンプラザ前において、第4回「私達

は忘れない東日本大地震」街頭活動を行い、道行く市

民の皆さんから寄せられた浄財13,685円（一部、9月

11日の第3回街頭活動時の募金を含む）を、10月25

日、今村会長ら3名が千歳市社会福祉協議会を訪問

し、沼田常好理事に手渡し、預託しました。 

 本年3月11日に東日本大震災が発生し、未曽有の多

くの犠牲者と被災者を数え、未だ復旧・復興が遅々と

して進んでいない状況にあります。当クラブでは、毎

月１１日を「私達は忘れない東日本大震災」と銘打っ

て、千歳市内において街頭活動を通じて「震災から身

を守るのは日頃の心掛けが大切」と呼び掛け、街頭募

金を行っています。この活動は、来年6月まで毎月11

日に行います。  

 

今 回：５７．４％（10月27日＝31／54、 
うちメーキャップ2名） 

確 定：５９．３％（10月16日＝32／54、 
うちメーキャップ1名） 

出席率 

11/17 (木) 夜間通常例会   ［担当：会員増強、 

R財団・米山記念奨学委員会] 

11/24 (木) 通常例会 

[担当：ＳＡＡ・プログラム委員会] 
《第11回理事会》 

12/1 (木) 移動（昼間）例会（駒そば亭） 

[担当：健康、出席・資料管理委員会] 

スケジュール 

1１月にお誕生日を迎える奥様 

８日  川端 清  会員の奥様 樹美枝様 

１５日  中山 和朗 会員の奥様 博子様 

おめでとうございます！ 

曙会員逝く 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○クラブの盟友 曙恒平会員逝く                         

 当クラブ会員曙恒平氏が10月15日、入院先の病院に

おいて急逝されました。享年57歳。 

 曙会員は、1997年6月に千歳ロータリークラブに入

会し、以来、親睦活動委員長（2回）、米山記念奨学

会委員長、国際奉仕委員長（2回）、職業奉仕委員

長、SAA委員長（2回）、ロータリー財団委員長を歴任

するなど、クラブ運営に貢献しており、当クラブを支

笑顔が素敵な遺影、今にも語りかけてくるよう… 

祭壇のゴルフバック、帽子などが寂しそう… 

街頭募金を千歳市社会福祉協議会に預託  

今村会長から沼田千歳社協理事に義援金を預託 

◇「ロータリーの森林」標木      

 当初の標木は根元が朽ちてしまい、倒壊の恐れがあ

ることから、丹治組合長お一人で建て替えしたもので

す。標木の根元には腐食を防ぐための対策をした自信

作です。ありがとうございます。 


